



Une GRAINOTHEQUE à MAISONS-LAFFITTE

Pourquoi une grainothèque ?

- Pour la gratuité dans un monde où tout s'achète, des graines reproductibles issues de jardins contre des semences hybrides de l'industrie
- Pour la liberté d'échanger et de reproduire
- Pour une participation citoyenne à la biodiversité
- Pour des semences adaptées à notre territoire.

Comment une grainothèque peut-elle répondre à ces objectifs ?

Maintenir la biodiversité - protéger l'environnement

Depuis 1932, un "catalogue officiel des espèces et variétés" désigne les seules variétés autorisées à la vente. En conséquence, un grand nombre de variétés dites « anciennes » ont été abandonnées. La grainothèque permet de les réintroduire et devient une alternative à l'achat de graines auprès des semenciers industriels.

Favoriser l'accès à une alimentation saine pour tous

Le troc se situe hors du système marchand, il est un allié du développement des jardins collectifs et urbains. Ces graines donnent des produits plus riches en nutriments et en goût.

Opportunités de partages et d'échanges

Ces échanges de graines peuvent également être l'occasion de rencontres, d'échanges de savoir-faire et de création de liens entre utilisateurs.

Sensibilisation citoyenne à la lutte pour la liberté d'échange

Fonctionnement de la grainothèque

**Aujourd'hui, il est possible de concrétiser ce projet dans notre ville !
La porte de la bibliothèque municipale nous est ouverte pour y installer la grainothèque !**

Son principe est fondé sur le troc.

- Don contre don, mais pas nécessairement simultané. Le temps différé est basé sur la confiance.
- Libre-service aux heures d'ouverture de la bibliothèque